



Community Consolidated School District 46

Dr. Lynn Glickman, Superintendent

CCSD 46 | 565 Frederick Road, Grayslake, IL 60030 | 847-223-3650 | FAX 847-223-3695

19 de Julio del 2022

Estimadas familias de CCSD 46,

¡Esperamos que estén disfrutando de todos los regalos que el verano puede traer, incluyendo días de descanso, tiempo con la familia y amigos, y tal vez algunas nuevas aventuras! Aunque nos quedan muchos días de verano, tenemos alguna información para el año escolar 22-23 que queremos compartir con ustedes.

MARQUEN SUS CALENDARIOS

10 de agosto -- El Portal de Padres en Infinite Campus se abrirá para que las familias puedan ver los horarios de los estudiantes / asignaciones de los maestros

17 de agosto -- Primer día de clases para los grados 1 -8

18 de agosto -- Primer día de clases para Kindergarten

22 de agosto -- Primer día de clases para el centro de educación infantil ECC

30 y 31 de agosto -- Noche de Regreso a la Escuela para GMS

1 de septiembre -- Noche de Regreso a la Escuela para Frederick

6 y 8 de septiembre -- Noche de Regreso a la Escuela para Park Campus

8 de septiembre -- Noche de Regreso a la Escuela para Avon, Meadowview, Prairieview, y Woodview

EDUCACIÓN DE SALUD

El Estado de Illinois aprobó la ley "Keeping Kids Safe & Healthy" en agosto de 2021 (Senate Bill 0818). Este proyecto de ley exige un plan de estudios actualizado que proporciona educación sobre higiene y educación de seguridad personal desde Kinder hasta el Quinto grado al igual de educación comprensiva sobre salud sexual desde sexto hasta el 12º grado. El proyecto de ley también requiere que el plan de estudios se establezca en consonancia con las Normas Nacionales de Educación Sexual.

En junio, el Estado de Illinois adoptó los Estándares Nacionales de Educación Sexual para las escuelas de Illinois. Los estándares de Illinois se llaman The Illinois Learning Standards for Comprehensive Personal Health and Safety and Sexual Health

Education. Los distritos escolares que enseñan educación sexual están obligados a utilizar los nuevos estándares para la instrucción. CCSD 46 tiene un plan de estudios de educación sexual para los grados 6-8 y ahora utilizará los Estándares Nacionales de Educación Sexual para modificar el plan de estudios en los grados 6-8. Los nuevos estándares fueron creados para los grados K-8, sin embargo, el CCSD 46 sólo enseña educación sexual en los grados 6-8. El plan de estudios que utiliza los nuevos estándares no se enseñará en los grados K-5. Se puede encontrar información adicional sobre los nuevos estándares en el sitio web de la Junta de Educación del Estado de Illinois.

Este año escolar pasado trabajamos con nuestro personal de salud de la escuela secundaria (grados 6-8) para encontrar un recurso apropiado para la edad que cumpla con los requisitos. Este recurso es ETR HealthSmart. Fue aprobado por el Consejo de Educación de CCSD 46 en la previa primavera y se pondrá en marcha este ciclo escolar. Los módulos incluyen instrucción sobre nutrición, actividad física, tabaco, alcohol y otras drogas, salud emocional y mental, primeros auxilios, violencia en relaciones de adolescentes, intimidación(bullying), la Ley de Erin (prevención de abuso sexual), pubertad, prevención de embarazo y VIH e ITS. Si usted está interesado en revisar estos materiales, por favor póngase en contacto con Amanda Woodruff en woodruff.amanda@d46.org para acordar una cita con el fin de ver cómo los temas de las Normas Nacionales de Educación Sexual se abordarán en nuestro distrito escolar.

Con respecto a la salud de K-5, los nuevos estándares no serán parte de nuestra instrucción. Nuestros temas actuales de salud para K-5 incluyen instrucción en opciones de alimentación saludable, actividad física, tomar decisiones seguras y saludables (incluye lavado de manos, limitación de la propagación de enfermedades, seguridad en uso de bicicleta, etc.), la Ley de Erin (prevención del abuso sexual) y qué hacer en caso de una emergencia (incluye incendios, y condiciones climáticas, etc.).

Entendiendo que algunas familias desean que la información sobre educación sexual se imparta en casa, las familias pueden optar por no ser partícipes de educación sexual en la escuela para su hijo(a). Las familias tendrán que hacer esto cada año que deseen optar para la exclusión. El Código Escolar de Illinois y la Política de la Junta del CCSD 46 permiten que las familias opten por excluir a sus hijos(as) de la educación sexual. Las familias deben optar No para sus hijos(as) por escrito (puede ser por correo electrónico) cada año al director de la escuela de su hijo(a).

Por favor, esté atento a la información adicional del distrito a medida que modificamos nuestro alcance y secuencia para los grados 6-8 para alinearse con los nuevos estándares estatales.

COMUNICACIÓN CONTINUA

Por favor, vea su correo electrónico durante la segunda semana de agosto para comunicados individuales de cada escuela con más información sobre el inicio del ciclo escolar. Les deseamos a todos una maravillosa segunda mitad del verano. ¡Nos mantendremos en comunicación!

Sinceramente,

Dra. Lynn Glickman
Superintendente
CCSD 46